

Stuttgart Drahtloses Infosystem zur WM

[18.4.2005] Vor der Fußballweltmeisterschaft 2006 wird in Stuttgart, einem der Austragungsorte, ein neuartiges City-Informationssystem für Besucher, Athleten und Journalisten eingeführt.

Stuttgart erhält ein neues City-Informationssystem. Es stützt sich auf ein Netz von mehreren Dutzend öffentlichen WLAN-Zugängen in das Internet. Mit dem Aufbau der Hot Spots an rund 26 Haltestellen von Bussen und Bahnen der Stuttgarter Straßenbahnen AG (SSB) sowie weiteren zentralen Punkten der Städte Stuttgart und Fellbach wird noch im laufenden Jahr begonnen. Ausgangspunkt bildeten Bestrebungen der SSB zur Verbesserung der Besucherinformation in der Stadt und Region Stuttgart unter Nahverkehrsgesichtspunkten. Das Projekt wurde initiiert von der Region Stuttgart und der Landeshauptstadt Stuttgart, sowie der SSB. Ein entsprechender Vertrag wurde mit der Firma ISIS Multimedia Net, Düsseldorf, geschlossen. Das komplette System soll rechtzeitig zur Fußball-WM 2006 bereitstehen. *(hi)*

<http://www.stuttgart.de>

<http://www.ssb-ag.de>

<http://isis.de>

Stichwörter: Stuttgart, SSB, ISIS, WLAN, WM

Quelle: www.kommune21.de